Necesaria Seguridad para Desarrollo Afirma Shultz

ria para lograr cualquier desarrollo, sea éste económico, social o político, afirmó el Secretario de Estado norteamericano George Shultz, al término de su reunión con el Presi-dente Magaña, funciona-

proceso democrático y en elecciones equitativas y abiertas, y tenemos que aceptar el veredicto de aquellos que votan, hizo ver Shultz al ser consultado por periodistas sobre la reacción del Gobierno nor-

Positivo Publicar Uso de Divisas Dice Cámara

ha expresado que considera de mucha importancia Central, de hacer pública la asignación de divisas a los sectores empresa-riales.

En opinión recabada por redactores de este periódico, la Cámara manifestó

La Cámara de Comercio que tal medida ya habia a expresado que considea de mucha importancia a disposición del Banco l'entral, de hacer pública a asignación de divisas a

-Favor pase a la página 30.

moneda extranjera. A través de los cuadros que periódicamente presentará

Convención de Abogados: Jurisdicción Voluntaria es Positiva: Dr. Clará

Democracia Dice Shultz

Las tácticas del terror para Centro América. totalitario, o el terror pro- El Presidente Ronald

La Ley del Ejercicio No-tarial de la Jurisdicción Voluntaria ha tenido efectos positivos desde su creación, dijo ayer a EL DIARIO DE HOY el Dr. Mauricio Alfredo Clará, ampliamente conocido en los circulos profesionales

del país. El Dr. Clará tomará parte el sábado en una Con-vención de Abogados que

veniente de los escuadro-nes de la muerte, no tienen

ningún lugar en una demo-

al terror en todas sus for-mas, declaro George Shultz, Secretario de Esta-do norteamericano.

El alto funcionario llegó

acompañado de Langhor-ne Motley, Secretario de Estado Adjunto y Richard Stone, enviado especial

Nosotros nos oponemos

cracia.

se realizará desde las 8 hasta las 20 horas en el hotel Camino Real y el tema que desarrollará es preci-samente "La Jurisdicción Voluntaria y el Notariado". El Dr. Clará fue entre-

vistado ayer en los juzga-dos de San Salvador y dijo al respecto

"La Federación de Aso--Favor pase a la página 36.

Reagan me ha mandado a El Salvador en búsqueda

de la paz y la prosperidad y para defender los valo-

res de la libertad, la demo-

cracia y la justicia, dijo momentos después de su a-

rribo al Aeropuerto El Sal-

Habiendo escuchado la declaración del canciller

Fidel Chávez Mena, dijo,

sé que nosotros comparti-

-Favor pase a la página 25.1

Vengo en Defensa de la

fueron muertos el lunes en

Las muertes se registra-ron —dice el comunica-do— cuando unidades de la Tercera Brigada de Infanteria y del Centro de Instrucción de Comandos de San Francisco, Gotera, apoyados por la Fuerza Aérea, sorprendieron columnas terroristas en los alrededores del sitio Los Argueta, Sesori, San Miguel, resultando alli 12 ex-Tercera Brigada de Infan-

-Favor pase a la página 28.

JNITED

gentes y personal de la Institución.

D'Aubuisson en las elec-ciones presidencial.

sación directa y franca con D'Aubuisson, continúa Shultz, y debo reiterar que

los Estados Unidos somos neutrales en cuanto al re-

Dijo además haber escu-

(de los candidatos presi-

declaraciones

sultado de las elecciones

He sostenido una conver-



Veinte v seis terroristas la Zona Oriental del país, según informa COPREFA.



No es TADORA.— No es cierto que Estados Unidos esté en desacuerdo con los planteamientos de Contadora para Centro América, enfatizó el enviado especial de Reagan para la región, Richard Stone.

proceso democrático, del Gobierno y del pueblo sal-

Vadoreño.
Según el Secretario de
Estado norteamericano,
en sus reuniones con el Presidente Magaña, con el canciller Chávez Mena, el Ministro de Defensa Vides Casanova y los candidatos

-Favor pase a la página 30



SEÑORA DE SHULTZ .-Pocos minutos des pués de su arribo a San Salvador, la esposa del Secretario de Estado de los Estados Unidos, Sra. Helen de Shultz, hizo una visita y recorrido por las instalaciones del Instituto Salvadoreño de Rehabilitación de Inválidos. La acompaño la Primera Dama de El Salvador, doña Concha Marina de Magaña. Fueron atendidas por diri-



presidencial, el Embajador Pickering, derecha, transfiere a George Shultz, cierta información relacionada con la venta ilegal de alimentos donados por la AID en los mercados salvadoreños. Con la información respondió Shultz a la pregunta de uno de los periodistas.

Expira Contrato:

Círculo Militar Exige el Desalojo de Escuela

y Obras Públicas de la Asamblea Legislativa recibió a miembros de la Junta Directiva del Círcu-Junia Directiva dei Circu-lo Militar compuesta por el Coronel Antonio Núñez, Dr. y Cnel. Fernando Berríos, Dr. Francisco René Suárez y Coronel Carlos Amaya, así como al Profesor Luis Conde Sal-daña, Director de Educación Básica, para tratar el problema de la escuela "Juan Ramón Jiménez", de la colonia "Fortaleza

Los directivos del Circu-

La Comisión del Interior lo Militar informaron que Obras Públicas de la la escuela funciona en ese lugar que es propiedad pri-vada del Circulo, en base a un contrato que se había suscrito entre dicho Círculo y el Ministerio de Educación.

Era un contrato de arrendamiento por medio del cual el Ministerio les pagaba un cánon mensual, pero que el contrato prácticamente quedó caducado el 28 de febrero de 1982, fecha en que el Ministerio de Educación dejó de pagar. Se trató de resolver el

-Favor pase a la página 27.

Erradicaremos Anomalía de la Doble Cédula: CCE

La anomalia que viene desde años atrás, de que muchos ciudadanos obtienen doble cédula, la erradicaremos con el Registro Electoral, afirma el Dr. Jaime Trabanino.

El consejal del CCE a-grega que esta depuración grega que esta depuración se hará después de las elecciones presidenciales por medio de un Carnet Electoral, que también servirá para identificación de los ciudadonos. de los ciudadanos.

Señala que la Ley de Cédulas debería reformarse en el sentido de que al ciudadano no le extiendan otro número de registro, cuando llega a la alcaldía a sacar nueva cédula, al haber perdido la anterior cuando se presentó con su

partida de nacimiento.

"Una persona puede mentir cuando llega a sacar nueva cédula, diciendo que quemaron la alcaldía de su pueblo, que se le extravió o le robaron los do-cumentos personales. De ahí depende mucho que haya ciudadanos con dos o más cédulas, con diferente número de registro y ex-tendidas en diversos muni-cipios", manifiesta el Dr. Trabanino.

Considera que de por vida se debería dar un solo número de cédula a cada uno de los ciudadanos salvadoreños, para evitar un gasto oneroso al estado, como ahora que se elabora

Apoyo Militar Contra la Guerrilla Reitera Shultz Mientras las guerrillas nuestra visión común de de algunas partes del texto

nosotros seguiremos pro-veyendo de ayuda militar -tanto como económica y humanitaria-, para construir una sociedad más justa y democrática en El Salvador, afirmó el Secre-tario de Estado George Shultz, durante su brindis del mediodia de ayer con el Presidente Magaña. Las Fuerzas Armadas deben actuar con discipli-

deben actuar con discipli-na en defensa de la Consti-tución, continúa, y noso-tros no vamos a permitir que el ausentismo político ni el terrorismo destruyan

un futuro democrático para El Salvador.

El brindis de Shultz se realizó en la residencia presidencial, poco antes del almuerzo en el cual esdel almuerzo en el cual es-tuvieron presentes, ade-más del Presidente Maga-ña, el canciller Chávez Mena y el Ministro de De-fensa Vides Casanova, los vicepresidentes de la República y los candidatos a la presidencia en las próximas elecciones.

TRADUCCION LIBRE

de algunas partes del texto oficial del brindis, en el cual habla a nombre de Estados Unidos y se dirige al Presidente Magaña como representante del gobierno salvadoreño, Shultz afirma estar complacido en ver que las relaciones entre ambos países. ciones entre ambos países son muy fuertes y se tienen muchos intereses comu-Juntos buscamos la de-mocracia, refiere, el desa-

rrollo económico y la máxima expresión de los de-rechos humanos. Juntos

En una traducción libre -Favor pase a la página 36.

"El Presidente Ronald Reagan me ha SHULTZ EN EL SALVADOR.mandado a El Salvador en búsqueda de la paz y la prosperidad y para de-fender los valores de libertad, la democracia y la justicia'', declaró George Shultz, Secretario de Estado de los Estados Unidos. Ayer estuvo en el país acompañado de Langhorne Motley y Richard Stone. Escuchan los Himnos de Estados Unidos y El Salvador, Thomas Pickering, embajador norteamericano en El Salvador, Shultz y el doctor Fidel Chávez Mena,

canciller salvadoreño, acompañados de sus esposas. aria y reconciliación.

celmo Martines Genzalez, quien murió a cousa de los golpes